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an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Anfrage zu Transferleistungen 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.19.515 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele Menschen leben derzeit in unserer Stadt von 

Transferleistungen? Bitte differenzierte Darstellung nach SGB II, 
SGB XII, AsylbLG, Wohngeld? 

2. Können Aussagen darüber getroffen werden, wie der 
prozentuale Anteil der Menschen, die Transferleistungen 
erhalten, in den 23 Stadtteilen aussieht? 

3. Wie haben sich die Zahlen der Transferleistungsempfängerinnen 
und -empfänger in den letzten fünf Jahren entwickelt? 

4. Wie viele Kinder und Jugendliche erhalten Transferleistungen? 
5. Wie viele Alleinerziehende erhalten Transferleistungen? 
6. Welche konzeptionellen Überlegungen gibt es zum „Pakt gegen 

Armut“? 
 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




